

EL CANTANTE Y SU EQUIPO SE DELEITARON CON LA HORCHATA

Julio Iglesias y sus músicos no pudieron tener mejor merienda: auténtica horchata valenciana facilitada por Món Orxata. Uno de los músicos aseguró que los valencianos deberían exportar esta bebida a Miami.



El cantante en un momento de la actuación. A la derecha, su fiel público no le falló y abarrotó la plaza de toros de Valencia

Valencia recibe al mítico Julio Iglesias con los brazos abiertos

El artista hacía ocho años que pisaba tierras valencianas

